



## イエスキリストがこの世に来られたわけ

イエス・キリストの誕生をお祝いする日、クリスマス。でも“一体なぜその誕生をお祝いするのか”と問われれば、皆さんはその理由を考えたことがあるでしょうか？聖書にはこんなことが記されています。「マリヤは男の子を産みます。その名をイエスとつけなさい。この方こそ、ご自分の民をその罪から救ってくださる方です。」(マタイ1:21) その理由は“イエス・キリストがご自分の民をその罪から救うためにこの世に来られたから”でした。これがどんなことを意味するのか、二つのポイントに分けて少し一緒に考えてみましょう。

### ①罪

イエス・キリストはあなたを“罪”から救うために来られました。この罪は、私たちが一般的に思い描くような犯罪や刑務所に入れられるような罪についてはありません。聖書はこの世界の全てのものが、神様によって創造されたことを教えています。「初めに、神が天と地を創造した。」(創世記1:1) 私たちは皆、偶然進化してできたものではありません。偉大な力を有した神様によって目的を持って造られました。だからこそ、私たちは本来、創造された神様のものとして、この方に仕え、従って生きていくという責任を負っているわけです。しかし、人はその目的に逆らいました。神様を求めて、この方のために生きるのではなく、「自分の思うように生きたい」と願いました。こうして創造主に逆らったのです。これが“罪”です。聖書はこの世界に住む全ての人が、神様に対して罪を犯していると明白に記しています。「義人はいない。ひとりもない。悟りのある人はいない。神を求め人はいない。すべての人が迷い出て、みな、ともに無益な者となった。善を行う人はいない。ひとりもない。」(ローマ3:10-12) ある人は思うかもしれませんが、『神様に逆らって罪を犯そうが、自分には関係のないことです。』しかし、そうではありません。聖書は罪を犯している者には必ず神様からの厳しい裁きがあることを警告しているのです。「…すべての口がふさがれて、全世界が神のさばきに服するためです。」(ローマ3:19) 私たちは皆、例外なく罪人です。だからこそ、正しい神様の裁き、永遠の地獄での苦しみにのみ値する存在でした。…しかし、ここで話が終わりではありませんでした。



### ②救い

イエス・キリストはあなたを罪から“救うため”に来られました。本来であれば、裁きを受けて当然の私たちをその罪から救い出すためにこの世に来て下さったのです。そして罪の一切ないこの方が私たちに代わって自ら進んで十字架に架かり、死という犠牲を払うことによって罪の罰を取り除いて下さいました。また、その三日後には、約束されていた通りに死から復活されました。これが神様の示して下さった憐れみ、愛でした。聖書はこのように言っています。「私たちがまだ弱かったとき、キリストは定められた時に、不敬虔な者のために死んでくださいました。正しい人のためにでも死ぬ人はほとんどありません。情け深い人のためには、進んで死ぬ人があるいはいるでしょう。しかし私たちがまだ罪人であったとき、キリストが私たちのために死んでくださったことにより、神は私たちに対するご自身の愛を明らかにしておられます。」(ローマ5:6-8)

一体なぜその誕生をお祝いするのか、それは私たちの罪を完全に赦すことの出来るお方、イエス・キリストがこの世に来てくださったからでした。自らの罪を悔い改め、この方を自分の救い主として信じ、受け入れるならば、あなたにもこの罪の赦しが与えられます。誰にも明日のことは分かりません。どうかこのクリスマスの時にこの方の内にある救いを求めて下さい。

イエス・キリストの誕生を心から喜ぶ者となって下さることを心からお祈りしています。

## ☆☆☆ よき知らせ Christmas 2021 ☆☆☆

今年も、昨年同様、会堂に集っていただくことはせず、動画配信形式で、皆さまにお届けすることに致しました。賛美とクリスマスのメッセージを、ご自宅でゆっくりとお聴きください。



浜寺聖書教会のホームページ上に、動画をアップしていますので、左記のQRコードを読み取って、ご覧ください。

【配信期間：12月12日～】

★クリスマス礼拝 12月19日(日) 午前8時30分／11時00分



浜寺聖書教会

〒592-8345 堺市西区浜寺昭和町4-462 ☎ 072-262-7287

<https://www.hamaderabible.org>

\*当教会は、エホバの証人、モルモン教、統一協会などとは関わりがありません。